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APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°13/AONO-PU/RN/D42/C-GDER/CIPM/SIGAMP/2023

DU 08/06 /2023 POUR LES TRAVAUX DE RÉHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE BOURWOY (INTER
R040302) - MAYARDA ■ BOKO - MOUSGOY (INTER R04032), DANS L'ARRONDISSEMENT DE GUIDER,

DÉPARTEMENT DU MAYO LOUTI, RÉGION DU NORD.
LONGUEUR:34 km

Financement : MINTP

Imputation : ligne Fonds routier, exercice 2023,2024 et 2025.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget du Ministère des Travaux Publics sur la ligne du Fond Routier des exercices
2023,2024 et 2025, le Maire de la Commune de Guider, Maître d'Ouvrage, lance, un Appel d'Offres National Ouvert en
procédure d'urgence pour les travaux de réhabilitation de la route Communale BOURWOY (Inter R040302) ■
MAYARDA ■ BOKO ■ MOUSGOY (Inter r04032), dans l'Arrondissement de GUIDER, Département du MAYO LOUTI,
Région du NORD. Longueur : 34 km Programmation année 2023,2024 et 2025.
2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent entre autres : l'installation de chantier, l'assainissement - le drainage, les ouvrages d'art
3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel
d'offres est de quatre (04) mois maximum par phase à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage
des travaux.

4. Allotissement

Les travaux sont libellés en lot unique

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de 200 000 000 F CFA réparti ainsi qu'il suit :

70 000 000 F CFA pour la première phase (programmation de l'exercice 2023), 60 000 000 F CFA pour la deuxième
phase (programmation de l'exercice 2024), et 70 000 000 F CFA pour la troisième phase (programmation de
l'exercice 2025), .

6. Participation et origine
La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité des conditions, aux entreprises de droit

camerounais installées au Cameroun ayant une expérience dans le domaine.
La participation des entreprises sous forme de groupement ou de sous-traitance est admise conformément

à la réglementation en vigueur.

7. Financement



Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget du Ministère des Travaux Publics sur la

ligne du Fond Routier des exercices 2023, 2024 et 2025.
8. Cautionnement provisoire

Ctiaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque
de premier ordre ou un organisme financier agréés par le Ministère chargé des finances dont la liste figure dans la pièce
12 du DAO, d'un montant de 2% du coût prévisionnel TTC soit quatre millions (4 000 000) F CFA valable pendant trente

(30) jours au-delà de la date de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés

Publics de la Commune de Guider dès Publication du présent avis d'Appel d'offres. Tel : 698 66 43 02

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être obtenu à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de Guider,

dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de 150 000 (cent cinquante mille) francs CFA, payable

au guichet de la recette de la Commune de Guider.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en 07 exemplaires dont l'original et (06) copies marqués comme
tels, devra parvenir à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de Guider, ie 28/06/2023

à 10 Heures au plus tard et devra porter la mention :

"APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°13/AONO-PU/RN/D42/C-GDER/CIPM/SIGAMP/2023

DU 08/06/2023 POUR LES TRAVAUX DE RÉHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE BOURWOY (INTER
R040302) ■ MAYARDA ■ BOKO ■ MOUSGOY (INTER R04032), DANS L'ARRONDISSEMENT DE GUIDER,

DÉPARTEMENT DU MAYO LOUTI, RÉGION DU NORD.

LONGUEUR : 34 KM PROGRAMMATION ANNÉE 2023, 2024 ET 2025"

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requis devront être impérativement produites en originaux ou
en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...),
conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été
établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée

irrecevable. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier

agréés par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres,
entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps à savoir : l'ouverture des offres administratives, techniques ef financières qui

aura lieu le 28/06/2023 à 11 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la
Commune de Guider dans la salle de réunion de ladite Commune.

Les soumissionnaires désireux peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne

dûment mandatée.

14-crltères d'évaluation

14.1critères éliminatoires

Il s'agit de :



1 Dossier Administratif incomplet après délai pour se conformer

2 Fausse déclaration ou pièces falsifiées
3 Offre financière incomplète/absence d'un prix unitaire quantifié
4 Non obtention d'au moins 70% des critères essentiels

5 Absence caution de soumission

14.2 Critères essentiels

Critères essenf/e/s Notation binaire

1 Situation financière de l'entreprise oui/non

2 Expérience de trois dernières années du soumissionnaire dans les travaux similaires oui/non

3 Expérience du personnel d'exécution oui/non

4 Matériel et équipements à mobiliser oui/non

5 Propositions technique (organisation, planning etc..) oui/non

6 La justification de l'acceptation des conditions du CCTP Oui/non

7 Présentation des offres Oui/non

NB : Seuls les soumissionnaires ayant obtenus au moins 70% de oui seront qualifiés pour la suite de la procédure
et verront leurs offres financières évaluées.

15-Attribution.

11 sera considéré les montants hors taxes à l'issue de l'évaluation de l'offre financière, te marché sera attribué au

soumissionnaire remplissant les conditions administratives et techniques requises et dont l'offre financière est évaluée la
moins disante.

16. Durée de validité des offres.

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt -dix (90j jours à partir de la date limite fixée
pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion
Administrative des Marchés Publics de Guider sise à la Commune de Guider. Tel ; 698 66 43 02

NB. Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants:
673 205 725/699 370 748

GUIDER, le 08/06/2023

Ampliations :
-  DDMAP (pour information)
-  ARMP (pour publication au JDM)

Président CIPM/G-GDER

-  Receveur Municipal (pour information)
-  Affichage (pour information)
-  Chrono/Archives
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
N®13/ONIT/NR/D42/GDER- C/ITB/ISAMPC/2023 OF 08/06/2023 FOR THE REHABILITATION WORK ON THE
COMMUNAL, ROAD BOURWOY (INTER R040302) • MAYARDA - BOKO MOUSGOY (INTER R04032). IN THE

DISTRICT OF GUIDER, DEPARTMENT OF MAYO LOUTI, NORTH REGION.
LENGTH: 34 km

FInancing: MINTP
Imputation : Road fund line, exercise 2023,2024 et 2025.

1. Subject of the invitation to tender
Within the framework of the exécution of the Ministry of Public Works on the line of the Road Fond for the financial year
2023, 2024 and 2025, the Mayorof Guider, contracting authority launches an Open National call for tender in emergency
procédure the réhabilitation work on the Communal, road BOURWOY (INTER R040302) - MAYARDA ■ BOKO ■
MOUSGOY (INTER R04032), in the District of GUIDER, Department OF MAYO LOUTI, NORTH Région

2. Consistency of works
The Works subject of this contract include; Site Installation; Seasoning - drainage; Structures.

3. Execution deadiine
The maximum exécution deadiine provided for by the Project Owner for the exécution of the works subject of this
tender shall be four (04) months by phase from the date of notification of the service order to start the work.

4. Allotment
The works is denominated in a single lot.

5. Estimated cost
The estimated cost of the opération following prior stands is 200 000 000 CFA francs and distributed as follows :
70 000 000 CFA francs for the first phase (programming of exercise 2023), 60 000 000 CFA francs for the second
phase (programming of exercise 2024), and 70 000 000 CFA francs for the third phase (programming of exercise
2025),

6. Participation and origin
Participation in this invitation to tender is open to equal conditions in ail enterprises of Buildings and the Public Works,
installed on the national territory.
Participation in the form of a consortium or subcontracting is permitted in accordance with the régulations in force.

7. Financing
Works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the Ministry of Public Works on the line of



,  the Road Fond for the financial year 2023, 2024 and 2025.

8. Provisional bail

Each bidder must include In his administrative documents, a bid bond issued by a tirst rate-bank approved by ttie ,vm
in charge et Finance teaturing on the list in document 12 otthe tender tile et an amount ot four million (4 000 000) v. r.
francs, where need be; contract in accordance with the order in force, the Contracting Authority the conditions for the
invitation and vaiid for thirty (30) days beyond date ot the vaiidity ot the otters.

9. Consultation of tender file

The tender tile may be consulted during working hours at the public service ot tender, situated in Guider Council as
soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender file
The file may be obtained trom the Public Service ot tender Authority, situated in Guider cityas soon as this notice
18 published against payment of a non-refundable sum of one hundred and fifty thousand (100 000) CFA francs
payable at council Treasury of Guider.

11. Submission of offers
Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such
should reach at the council service of Tenders' Board of Guider not later than 27/06/2023 at 10 a.m o'clock and should
carry the inscription :

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
N®13/ONIT/NR/D42/GDER- C/ITB/ISAMPC/2023 OF 08/06/2023 FOR THE REHABILITATION WORK ON THE
COMMUNAL, ROAD BOURWOY (INTER R040302) ■ MAYARDA - BOKO MOUSGOY (INTER R04032), IN THE

DISTRICT OF GUIDER, DEPARTMENT OF MAYO LOUTI, NORTH REGION.
LENGTH : 34 km Programmlng exercise 2023,2024 et 2025

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

12. Admissibility of blds.
Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the
issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Spécial
Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3) months or must not have been
established after the signing of the tender notice.

Any incomplète offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible.
Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Openlng of bids
The bids shall be opened in single phase. The opening of the administrative documents and the technical and financial
on 28/06/2023 at 11 a.m o'clock local time by the Tenders Board of Guider Council, in the room of the meetings
situated in Guider Council. The bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

14. Evaluation criteria

14-1 eliminatory criterias, it is about of;

1 incomplète Administrative file

2 false déclaration or pièces falsified
3 offer financial incomplete/absence of an unit price quantified
4 non obtaining of 70% essential criteria's

5 Absence of temporary security bord.



14-2. Essentiai criteria's

The essentiai criteria's will carry on:

N® Criteria's

1 financial situation of the enterprise

2 experience of last three years of the tenderer in the similar works

3 experience of the exécution staff

4 material and facilities to mobilize

5 propositions technique (organization, planning etc...)

6 the justification of the acceptance of the conditions of the CCTP
7 présentations of the offers

NB Saul the tenderers having gotten 70% of Yes will be quallfied for the continuation of the procédure and will see their
estimated offers.

15-Assignment.

It will be considered the amounts out taxes at the end of the assessment of the financial offer, the market will be
assigned to the tenderer filling the requisite technic-financial specificities and whose financial offer is valued least
saying.

16. Validity of offers

Lasted of validity of the offers technical and financial requisite

The tenderers remain committed by their offer during 90 days from the date limits fixed for the discount of the offers.

17. Complementary information

The complementary information can be gotten at the tractable hours to the Local service of the Tenders Board of
Guider to the Township of Guider. Tel. 698 66 43 02

NB: For ail act of corruption, well to want to cali orto send a SMS to the MINMAP to the following numbers: 673 205
725/699 370 748

Copy:
DDMAP

ARMP (pour publication au JDM)
Président Clf^M/G-G
Receveur Municipal
Affichage (for archiving)
Chrono

Guider, 08/06/2023
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APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N^14/AONO-PU/RN/D42/C-GDER/C1PM/SIGAMP/2023

DU 08/06/2023 POUR LE CONTROLE TECHNIQUE ET LA SURVEILLANCE DES TRAVAUX DE RÉHABILITATION
DE LA ROUTE COMMUNALE BOURWOY (INTER R040302) ■ MAYARDA - BOKO ■ MOUSGOY (INTER R04032),

DANS L'ARRONDISSEMENT DE GUIDER, DÉPARTEMENT DU MAYO LOUTI, RÉGION DU NORD.
LONGUEUR : 34 km

Financement : MINTP

Imputation : ligne Fonds routier, exercice 2023,2024 et 2025.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de rexécution du Budget du Ministère des Travaux Publics sur la ligne du Fond Routier des exercices
2023, 2024 et 2025, le Maire de la Commune de Guider, Maitre d'Ouvrage, lance, un Appel d'Offres National Ouvert en
procédure d'urgence pour le contrôle technique et la surveillance des travaux de réhabilitation de la route

Communale BOURWOY (Inter R040302) ■ MAYARDA - BOKO ■ MOUSGOY (Inter r04032), dans l'Arrondissement
de GUIDER, Département du MAYO LOUTI, Région du NORD. Longueur : 34 km Programmation année 2023,2024
et 2025.

2. Consistance des travaux

Dans le cadre du contrat, le Cocontractant devra :

•  Surveiller rexécution des travaux ;

• Assurer le contrôle technique et géotechnique de la mise en œuvre des travaux ;
•  Proposer à la signature du Chef de Service du Marché des ordres de service nécessaires à la bonne

exécution des travaux ;
•  Veiller à l'assurance de la qualité et à l'application des mesures de protection de l'envirormement ;

•  Veiller à rétablissement des plans de récolement.

Les prestations du titulaire sont définies de manière plus détaillée dans les Termes de Références.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution des prestations prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du
présent appel d'offres est de cinq (05) mois maximum par phase à compter de la date de notification de l'ordre de service
de démarrage des travaux. La mobilisation étant fonction de la durée effective des travaux.

4. Allotissement

Les travaux sont libellés en lot unique

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionne! de l'opération à l'issue des études préalables est de 18 000 000 F CFA réparti ainsi qu'il suit :

6 500 000 F CFA pour la première phase (programmation de l'exercice 2023), 5 500 000 F CFA pour la deuxième



phase (programmation de l'exercice 2024), et 6 000 000 F CFA pour la troisième phase (programmation de
l'exercice 2025), .

6. Participation et origine
La participation à cet Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions à tous les Bureaux d'Etudes Techniques

de droit camerounais, conformément à l'article 78 alinéas 3 du décret No 2018/366 du 20 juin 2018 portant code

des marchés publics.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget du Ministère des Travaux Publics sur la
ligne du Fond Routier des exercices 2023, 2024 et 2025.
8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque
de premier ordre ou un organisme financier agréés par le Ministère chargé des finances dont la liste figure dans la pièce
12 du DAO, d'un montant de 2% du coût prévisionnel TTC soit trois cent soixante mille (360 000) F CFA valable pendant

trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés

Publics de la Commune de Guider dès Publication du présent avis d'Appel d'offres. Tel : 698 66 43 02

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être obtenu à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de Guider,

dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de 30 000 (trente mille) francs CFA, payable au guichet
de la recette de la Commune de Guider.

11-Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous triple enveloppe dont ;

> L'enveloppe A contenant le dossier administratif (volume 1 ) et l'Offre technique (Volume 2), dont un (01 ) original
et six (06) copies pour chaque dossier ;

> L'enveloppe B contenant l'Offre financière (Volume 3), dont un (01) original et cinq (05) copies ;
> L'enveloppe C contenant une copie de l'offre financière (offre témoin scellée) qui sera transmise à

l'organisme chargé de la régulation des marchés publics pour conservation, conformément à l'article 92
alinéa 8, du décret 2018/366 du 20 juin 2018 portant code des marchés publics.

N.B.: Cette enveloppe C contenant une copie de l'offre financière, rédigée en français ou en anglais devra porter la
mention :

"APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°14/AONO-PU/RN/D42/C-GDER/CIPM/SIGAMP/2023

DU 08/06/2023 POUR LE CONTROLE TECHNIQUE ET LA SURVEILLANCE DES TRAVAUX DE RÉHABILITATION
DE LA ROUTE COMMUNALE BOURWOY (INTER R040302) - MAYARDA - BOKO - MOUSGOY (INTER R04032),

DANS L'ARRONDISSEMENT DE GUIDER, DÉPARTEMENT DU MAYO LOUTI, RÉGION DU NORD.
LONGUEUR ; 34 KM PROGRAMMATION ANNÉE 2023, 2024 ET 2025

COPIE TEMOIN DE L'OFFRE FINANCIERE, A NE PAS OUVRIR ET A TRANSMETTRE A L'ARMP

POUR CONSERVATION "

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en 07 exemplaires dont l'original et (06) copies marqués comme
tels, devra parvenir à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de Guider, le 28/06/2023
à 10 Heures au plus fard et devra porter la mention :

"APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE



N®14/AONO-PU/RN/D42/C-GDER/CIPM/SIGAIVIP/2023

DU 08/06/2023 POUR LE CONTROLE TECHNIQUE ET LA SURVEILLANCE DES TRAVAUX DE RÉHABILITATION
DE LA ROUTE COMMUNALE BOURWOY (INTER R040302) • MAYARDA - BOKO ■ MOUSGOY (INTER R04032),

DANS L'ARRONDISSEMENT DE GUIDER, DÉPARTEMENT DU MAYO LOUTI, RÉGION DU NORD.
LONGUEUR : 34 KM PROGRAMMATION ANNÉE 2023,2024 ET 2025"

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"
N.B. : Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt seront irrecevables.

13. Recevabilité des offres

Les offres ne respectant pas le mode de séparation des dossiers administratif, technique et financier ou ne contenant pas

l'offre financière témoin scellée seront irrecevables.

>  Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée

irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission établie selon le modèle proposé dans le DAO et délivrée

par une banque de premier rang ou un organisme financier agréée par le Ministère en charge des Finances, valable

pendant trente (30) jours au-delà du délai de validité des offres.

>  Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou

en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel

d'Offres.

>  Ces pièces administratives ont une durée de validité de trois (03) mois, cette date limite de validité des pièces
administratives doit être postérieure à la date de lancement de l'Appel d'Offres.

14. Ouverture des plis
L'ouverture des offres se fera en deux temps.

> Offres administrative et techniques qui aura lieu le 28/06^023 à 11 heures
Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule
personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance du dossier.

> A l'issue de l'examen des pièces administratives et de l'évaluation des offres techniques, l'ouverture des offres
financières sera effectuée dans les mêmes conditions, à une date ultérieure qui sera communiquée aux
soumissionnaires dont le dossier administratif est conforme et ayant obtenu une note technique égale ou
supérieure à 70 points sur 100.

15-crltères d'évaluation

15-1 : Critères éliminatoires :

1 Absence de l'original de la caution de soumission ;

2 Absence ou non-conformité d'une pièce administrative dans un délai de 48 heures après l'ouverture des offres;
3 une capacité de financement (Ligne de crédit disponible) d'au moins 2 000 000 (Deux millions) de FCFA, délivré

par une banque ou une compagnie d'assurance agréé et habilitée par le Ministre en charge des Finances.
4 Absence dans l'offre financière de :

4.1) une soumission timbrée, signée et datée ;
4.2) sous-détail des prix unitaires ;

5  Omission du BPU (Bordereau des Prix Unitaires) et/ou du DQE (Devis Quantitatif et Estimatif), d'un prix
unitaire quantifié;

6 N'avoir pas obtenu une note technique supérieure ou égale à 70/100.

15-2 : Critères essentiels ;

Les offres techniques

Les offres techniques seront notées suivant les critères essentiels ci-après :

a) Qualification des experts et leur expérience dans le domaine du projet sur 40 points ;

b) Visite des lieux sur 04 points ;

c) Références du BET : sur 16 points ;

d) Moyens techniques et matériels à mettre en place postulé sur 40 points.

Les offres financières



Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre aura été déclarée recevable à l'issue de l'examen de la
conformité des pièces administratives (1ère étape) et de l'évaluation technique (2ème étape) et dont l'offre financière
témoin scellée contenue dans l'enveloppe C aura été transmise tel qu'indiqué ci-dessus, seront évaluées et notées, en
fonction des critères ci-après :

NM= MMdxlOO/ MS

NM= Note relative au montant de l'offre financière du soumissionnaire ;
MMd= Montant évalué de l'offre la moins-disante ;
MS = Montant évalué du soumissionnaire.

Une pondération sera faite entre la note technique et la note financière pour obtenir la note finale N (note technico-
financière) suivant la formule ci-après :

N = [(70 X Note Technique) + (30 x Note Financière)] / 100
16-Attribution.
Le Maître d'Ouvrage attribuera de la lettre commande au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la mieux-
disante, c'est-à-dire celle ayant obtenu la note finale la plus élevée, et jugée substantiellement conforme au Dossier
d'Appel d'Offres.

17. Durée de validité des offres.

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt -dix (90) jours à partir de la date limite fixée
pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion
Administrative des Marchés Publics de Guider sise à la Commune de Guider. Tel : 698 66 43 02

NB. Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants:
673205 725/699 370 748

GUIDER, le 08/06/2023

Ampliations : LE M\AlRe
-  DDMAP (pour information) A^AÙvlOlNT
-  ARMP (pour publication au JDM) A
-  Président CIPM/C-GDER Q
-  Receveur Municipal (pour information) f ! i/i
-  Affichage (pour information)
-  Chrono/Archives 4
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE

N''14/ONiT/NR/D42/GDER- C/ITB/ISAMPC/2023 OF 08/06/2023 FOR THE TECHNICAL CONTROL AND

SUPERVISION OF REHABILTATION WORKS ON THE COMMUNAL, ROAD BOURWOY (INTER R040302) -
MAYARDA - BOKO MOUSGOY (INTER R04032), IN THE DISTRICT OF GUIDER, DEPARTMENT OF MAYO LOUTI,

NORTH REGION.

LENGTH:34 km

Financing: MINTP

Imputation : Road fund line, exercise 2023,2024 et 2025.

1. Subject of the Invitation to tender
Within the framework of the exécution of the Ministry of Public Works on the line of the Road Fond for the financia! year
2023. 2024 and 2025, the Mayorof Guider, contracting authority launches anOpen National cal! for tender in emergency
procédure for the technical control and supervision of réhabilitation works on the Communal, road BOURWOY
(INTER R040302) ■ MAYARDA - BOKO - MOUSGOY (INTER R04032), In the District of GUIDER, Department OF
MAYO LOUTI, NORTH Région

2. Consistency of works
The works subject of this contract include:

Dans le cadre du contrat, le Cocontractant devra :

• Monitor the exécution of the work ;

•  Ensure the technical and geotechnical control of the implementation of the works ;
•  Propose for the signature of the Head of Market department service orders necessary for the proper

exécution of the work ;

•  Ensure the quality assurance and the application of environmental protection measures ;

•  Ensure the inventory plan.

Les prestations du titulaire sont définies de manière plus détaillée dans les Termes de Références.

3. Execution deadilne

The maximum exécution deadiine provided for by the Project Owner for the exécution of the works subject of this
tender shall befive (05) months.

4. Allotment

The works is denominated in a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the opération following prior stands is 18 000 000 CFA francs and distributed as follows: 6
500 000 CFA francs for the first phase (programming of exercise 2023), 5 500 000 CFA francs for the second



phase (programming of exercise 2024), and 5 000 000 CFA francs for the third phase (programmîng of exercise
2025),

6. Participation and origin
Participation in this invitation to tender is open to equal conditions in ail enterprises of Buiidings and the Public Works,
instailed on the national territory.

7. Financing
Works which form the subject of this invitation to tender shal! be financed by the Ministry of Public Works on the line of
the Road Fond for the financial year 2023, 2024 and 2025.

8. Provisional bail

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry
in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of Three hundred and sixty
thousand (360 000) F CFA, where need be; contract in accordance with the order in force, the Contracting Authority the
conditions for the invitation and valid for thirty (30) days beyond date of the vatidity of the offers.

9. Consuitation of tender file

The tender file may be consulted during working hours at the public service of tender, situated in Guider Council as
soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender file
The file may be obtainedfrom the Public Service of tender Authority, situated in Guider cityas soon as this notice
is published against payment of a non-refundable sum of Thirty thousand (30 000) CFA francs payable at council
Treasuryof Guider.

11- Présentation of offers:

The documents constituting the offer wili be divided into three volumes below, placed in three envelopes including:
>  Enveiope A containing the administrative file (Volume 1) and the Technical Offer (Volume 2), including one

(01) original and six (06) copies for each file;
> -1 Enveiope B containing the Financial Offer (Volume 3), including one (01 ) original and five (05) copies;
> -1 Enveiope C containing a copy of the financial offer (sealed witness offer) which wil! be sent to the body

responsible for regulating public procurement for storage, in accordance with article 92 paragraph 8, of
decree 2018/366 of June 20,2018 on the public procurement code.

N.B.: This enveiope 0 containing a copy of the financial offer, written in French or in Engiish, must be marked:

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
N°14/ONIT/NR/D42/GDER- C/lTB/ISAI\/IPC/2023 OF 08/06/2023 FOR THE TECHNICAL CONTROL AND
SUPERVISION OF RÉHABILTATION WORKS ON A SECTION OF ROAD IN THE TOWN OF GUIDER,
DEPARTMENT OF MAYO LOUTI, NORTH REGION. SECTION; BÉBÉRÉ GADA MAYO - AXIS DALUS"

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

WITNESS COPY OF THE FINANCIAL OFFER, NOT TO BE OPENED AND TO BE TRANSMITTED TO ARMP FOR
CONSERVATION

12. Submission of offers

Each offer drafted in Engiish or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such,
should reach at the council service of Tenders' Board of Guider not later than 28/06/2023 at 10 a.m o'ctock and should
carry the inscription :

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE



N°14/ONIT/NR/D42/GDER- C/ITB/ISAMPC/2023 OF 08/06/2023 FOR THE TECHNICAL CONTROL AND

SUPERVISION OF RÉHABILTATION WORKS ON A SECTION OF ROAD IN THE TOWN OF GUIDER,
DEPARTMENT OF MAYO LOUTI, NORTH REGION. SECTION: BÉBÉRÉ GADA MAYO ■ AXIS DALLAS"

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

N.B.: Offers received after the date and time of submission will not be accepted.

13. Admîssibility of tenders
Bids that do not respect the mode of séparation of administrative, technical and financial files or that do not contain the
sealed witness financial offer will be inadmissible.

>  -1 Any offer that does not comply with the requirements of this Notice and the Call for Tenders Dossier will be

declared inadmissible. In particular the absence of the bid bond established according to the mode! proposed in the DAO
and issued by a first-tier bank or a financial organization approved by the Ministry in charge of Finance, valid for thirty (30)
days beyond the deadiine validity of offers.

>  Under penalty of rejection, the required administrative documents must imperatively be produced in ohginals
or in copies certified as true by the issuing department, in accordance with the stipulations of the Spécial Régulations of
the Call for Tenders.

>  -1 These administrative documents have a validity period of three (03) months, this deadiine for the validity of
the administrative documents must be after the launch date of the Call for Tenders.

14. Bid opening

Tenders will be opened in two stages.
> Administrative and technical offers which will take place on 28/06/2023 at 11 a.m.
> Only bidders may attend this opening session or be represented by a single duly authorized person of their

choice, having perfect knowledge of the file.
> At the end of the examination of the administrative documents and the évaluation of the technical offers, the

opening of the financial offers will be carried out under the same conditions, at a later date which will be
communicated to the tenderers whose administrative file is in conformity and having obtained a technical score
equal to or greater than 70 points out of 100.

IS-evaluation criterla

15-1: Elimination criterla:

1 Absence of the original bid bond;

2 Absence or non-compllance of an administrative document within 48 hours after the opening of tenders;
3 a financing capacity (Available line of crédit) of at least 2,000,000 (Two million) FCFA, issued by a bank or an

insurance company approved and authorized by the Minister in charge of Finance.
4 Absence in the financial offer of:

4.1) a stamped, signed and dated tender;

4.2) sub-detail of unit prices;

5 Omission of the BPU (Unit Price Schedule) and/or the DQE (Quantity and Estimate), of a quantified unit price;
6 Not having obtained a technical score greater than or equal to 70/100.

15-2: Essential crlteria:

Technical offers

The technical offers will be scored according to the essential criterla below:

a) Qualification of the experts and their experience in the field of the project out of 40 points;
b) Site visit to 04 points;

c) BET references: out of 16 points:

d) Technical and material means to put in place postulated out of 40 points.



Tinancial offers

Only the financial offers of the tenderers whose offer will have been declared admissible at the end of the examination of
the conformity of the administrative documents (Ist stage) and the technlcal évaluation (2nd stage) and whose sealed
witness financial offer contained in envelope C will have been transmitted as indicated above, will be evaluated and
scored, according to the following criteria:

NM=MMdx100/MS

Nr^= Note relating to the amount of the tenderer's financial offer;

MMd= Evaluated amount of the lowest bid;

MS = Bidder's Evaluated Amount.

A weighting will be made between the technical score and the financial score to obtain the final score N (technico-
financial score) according to the formula below:

N = [{70 X Technical Score) + (30 x Financial Score)] /100

16-Award.

The Project Owner will award the job order to the Bidder whose bid has been evaluated with the highest bid, l.e. the one
having obtained the highest final score, and deemed substantially compilant with the Call File, of Offers.

17. Perlod of validity of offers.

Tenderers remain committed to their offer for ninety (90) days from the deadiine set for the submission of tenders.

18. Complementary Information

The complementary information can be gotten at the tractable hours to the Local service of the Tenders Board of
Guider to the Township of Guider. Tel. 898 66 43 02

NB: For ail act of corruption, well to want to call or to send a SMS to the MINMAP to the following numbers; 673
205 725/699370 748

Guider, 08/06/2023

5mi
DDMAP a . Lb .4,^^mL JOINT
ARMP (pour publication au JDM) 7'®- "
Président CIPM/C-G

Receveur Municipal
Affichage (for archiving) I I Q;
Chrono


